

“Enfermería de urgencias”

MATERIA: prácticas profesionales

MAESTRO: Bermudes Estrada Arnulfo
Martin



PRESENTA EL ALUMNO: Jorge Luis Aguilar Olan

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD: Grupo “C”, 9^{vo}
cuatrimestre semi-escolarizado

Comitán de Domínguez, Chiapas

31 de mayo de 2020.

Enfermería de urgencias

Si has elegido esta ser enfermera por esta rama de la profesión, obviamente serás consciente de que has de cumplir ciertos con ciertas cualidades para tener un perfil adecuado a este trabajo. Si, por regla general, todos los enfermeros, por ejemplo, han de ser muy responsables y tener empatía, los enfermeros de urgencias y emergencias deberían tener dosis extra de alta tolerancia al estrés puesto que se verán sometidos a situaciones extremas donde el tiempo corre en contra y hay mucho por hacer. Por esa razón, este enfermero también debe tener una gran capacidad resolutive y ser muy bueno en la toma de decisiones, puesto que recordemos que una de sus funciones será la de someter a triage a los pacientes para aplicar lo más rápido posible el proceso de Recepción, Acogida y Clasificación.

Tanto en ese momento, como en el resto del desempeño de otras tareas, ya sea la recogida y análisis de datos de los pacientes, como por ejemplo también en la gestión de los recursos asistenciales, o en cualquier otra tarea, siempre se espera rapidez, eficacia y seguridad para proporcionar una atención integral de calidad. Ya sea en las urgencias de un hospital, en una ambulancia o en el propio terreno de un accidente o catástrofe, para ser un buen profesional debes demostrar una gran fortaleza emocional que te permita realizar tu trabajo con la máxima concentración sin dejarse impresionar por todo lo que te rodea por muy duro que sea. Además, en este tipo de situaciones, has de tener buenas habilidades de comunicación para transmitir con tranquilidad y correctamente las órdenes que el paciente debe seguir, haciendo que tanto este como su familia sean conscientes de los pasos a seguir y no se dejen llevar por el pánico.

Entre los objetivos de la Enfermería en Urgencias, está el de Impulsar a la Enfermería hacia un mejor conocimiento y valoración de las situaciones críticas, la actuación en desastres, la adopción de actitudes asistenciales de urgencia técnicas y medicamentosas, y su mantenimiento, la docencia y la investigación, rehabilitación de los pacientes, y en general, cuanto pueda mejorar la capacidad asistencial de la Enfermería en beneficio de los pacientes, así como el reconocimiento de un mayor grado de responsabilidad, autonomía y competencias, incluida la capacidad prescriptora.

Perfil profesional para enfermería clínica en urgencias y emergencias.

Los especialistas en Enfermería en Urgencias y Emergencias proporcionarán cuidados enfermeros a personas con problema de salud en situación crítica, de alto riesgo o en fase terminal, a nivel individual o colectivo, dentro del ámbito sanitario o domiciliario, agilizando la toma de decisiones mediante una metodología fundamentada en los avances producidos en el campo de los cuidados de la salud, la ética y la evidencia científica lograda a través de una actividad investigadora directamente relacionada con la práctica asistencial.

Asimismo, por ser expertos en dicha área serán eficaces asesores en el ámbito institucional o en el equipo de salud en cualquier aspecto relacionado.

Dichos profesionales estarán capacitados y serán competentes para:

1. Prestar atención integral a la persona para resolver individualmente o como miembros de un equipo multidisciplinar, los problemas de salud que le afecten en cualquier estadio de la vida con criterios de eficiencia y calidad.
2. Utilizar con destreza y seguridad los medios terapéuticos y de apoyo al diagnóstico que se caracterizan por su tecnología compleja.
3. Diagnosticar, tratar y evaluar de forma eficaz y rápida las respuestas humanas que se generan ante los problemas de salud reales y/o potenciales que amenazan la vida o no permiten vivirla con dignidad.
4. Establecer una relación terapéutica eficaz con los usuarios para facilitarles el afrontamiento adecuado de las situaciones que padezcan.
5. Participar activamente con el equipo multidisciplinar aportando su visión de experto en el área que le compete.
6. Formular, implementar y evaluar los estándares, guías de acción y protocolos específicos para la práctica de la Enfermería Clínica. Avanzada en Urgencias y Emergencias.
7. Gestionar los recursos asistenciales con criterios de eficiencia y calidad.
8. Asesorar como especialista en el marco sanitario global y en todos los niveles de toma de decisiones.
9. Proporcionar educación sanitaria a los usuarios, así como asesorar al equipo de salud en todos los aspectos relacionados con su área en la especialidad.
10. Asumir las competencias en materia de formación de los futuros especialistas.
11. Impulsar líneas de investigación que sean relevantes para el diagnóstico, las intervenciones y los resultados en la clínica avanzada en urgencias y emergencias.

Conclusión

La enfermería de urgencia es de gran importancia, ya que ellos tienen una mayor preparación y carácter para afrontar de forma inmediata una emergencia.